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参院選公示まで 5日！改憲翼賛勢力の暴走を許さず、

市民と野党の共闘の勝利と躍進必ず！ 
 ロシアのウクライナ侵略で世界の平和秩序が脅かされる中、戦後日本の針路が問われる参院選の

公示が目前です。市民連合と野党が 5 月 9 日、2022 年参議院選挙における市民連合の野党に対する

「政策要望書」に合意しました。今度の参院選は、ウクライナ危機に乗じて、自公や維新の会など

が、国連や憲法 9 条で平和は守れないと、9 条改憲、敵基地攻撃能力（反撃能力）保有、核共有、

軍事費増強は当たり前と、戦争への道を走る重大な情勢のもとでの政治戦です。改憲勢力の暴走を

許すことはできません。今こそ、市民連合と野党が合意した政策要望書前文の「憲法が指し示す平

和主義、立憲主義、民主主義を守り、育むために」、野党共闘の勝利をめざし奮闘しましょう。 

 

泊再稼働させない・核ごみ持ち込ませない北海道連絡会が参院選予定候補者 12 氏に 

核ごみ問題と泊原発再稼働問題で公開質問状を送付 
 泊・核ごみ北海道連絡会（市川守弘代表 69団体）は 6月 14日、参院選北海道選挙区に立候補を

予定している 12氏に核ごみ問題と泊原発再稼働問題で、公開質問状を送付しました。質問は、次の

3項目で、回答内容は、道民に公開するとしています。 

質問１，2000年に公布された「北海道における特定放射性廃棄物に関する条例」について、遵守さ

れるべきと思いますか。① 遵守されるべき、②遵守する必要はない ③その他 から選択すると

ともに、選択した理由をお書きください。 

質問 2、寿都町と神恵内村で行われている「核ごみの最終処分場建設予定地」選定に向けた調査につ

いて、あなたは概要調査に進むべきだと思いますか。①概要調査に進むべきだ ②概要調査に進む

べきでない ③その他  から選択するとともに、その理由をお書きください。 

質問３，泊原子力発電所の再稼働について、どう思いますか。①再稼働させるべきだ ②再稼働さ

せるべきでない ③その他   から選択するとともに、その理由をお書きください。 

回答は、6月 20日までにご返送をお願いします。 

 

泊原発廃炉訴訟弁護団と脱原発弁護団全国連絡会が 
声明・「泊原発運転差止判決の意義と全国の脱原発運動に

もたらす波及効果について」を発表  
 両団体は 6月 3日、声明「泊原発運転差止判決の意義と全国の脱原発運動にもたらす波及効果に

ついて」を発表しています。 

 この声明は、１，安全性を立証する責任は実質的には、被告電力側にあることを認めた、２，裁

判所が国の審査待ちで裁判が膠着するようなことは認めないと判断した ３，津波問題で初の差止

判断 4、津波以外の争点について、避難問題を含め、原告の主張立証は排斥されていない ５，請

求を認容した原告を、施設から 30キロ圏内に住む住民に限定した点について 6、結論 の 6つの

柱建てです。 

声明は、6．の結論部分で、朝日新聞社説（6月 2日）「自らの原発の安全性をしっかり説明できな

いものに原発を動かすことを認めるわけにはいかない。誰もが納得できるまっとうな判断である」

を引用し、「まさにこの通りである」としています。至極当然の受け止めであり、北電は、控訴せず

廃炉を決断すべきです。ところが北電は、6月 2日早々と控訴しました。 

北電の藤井裕社長は、6月 7日原子力規制委の山中伸介委員（9月から規制委委員長就任予定）の

泊原発の初視察に同行した際、メデイアに「控訴審では、適切に主張、立証をしっかりしていく」

と語って「朝日」6月 7日）いる。あまりにも一審の司法や原告を軽んじる非礼な発言ではないか。

このような責任者を擁する企業に、原発を運転させてはならないーことは明白です。 


